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2024-2025年間テーマ 困難から未来へ、進化を求めて

District 2530 Rotary Club of KORIYAMA EAST

　2024-25年度、郡山東RC第1回
例会においで頂きありがとうござ
います。1年間よろしく願い致しま
す。私は一昨日、地元の白幡神社で
夏越の大祓に出席し、茅の輪をく
ぐって厄払いをしてまいりまし
た。良いことも悪いこともありま
すが、まずは笑いが大事、何事も
笑って前に進む、そうすれば人生が良い方向に向いていくと
思います。
　コロナウイルス感染症が5類になり、ほぼ通常の社会環境
になりました。郡山東RCも本来の運営ができればと思いま
す。クラブが心一つに、にぎやかに1年間過ごせますようご協
力をお願い致します。
　今年度の誕生祝いは、勝手ながら私の家で採れた「塩田米」
です。今年の新米は10月、どうぞ楽しみに待っていて下さい。

　入会まもなく、幹事を仰せつかり
ました。やることが多く大変です。
いろいろ訊きながら、皆さんに相談
しながら進めていけば、なんとかな
るかと思っています。塩田会長をサ
ポートしながら頑張ります。ご協力
お願い致します。今年度は予算の
関係もあり、これまでと違う形の例
会も企画しています。外に出るような例会も考えています。おも
しろいと思って参加して頂ければと思います。

塩 田 義 智
小 池 正 幸
濱 津 秀 也

栁 田 佳 子
根 本 朝 秋

髙田藤太郎
真 壁 　 健

中 村 秀 勝
上 田 　 眞

　

加 藤 昌 幸
三 瓶 洋 一

佐 藤 雄 三
布施木和彦

橋 詰 勝 雄
小 野 広 司

　　　　　会員数27名　出席15名　欠席12名　出席率55.56％　
　　　　
出席報告

2024年7月2日（火）

会長就任あいさつ　　　　　　　　　塩田義智 会長

幹事就任あいさつ　　　　　　　　　  栁田佳子 幹事

米山奨学生6月奨学金授与　

第1回例会
（通算 2498回） 開会点鐘　国歌　奉仕の理想　四つのテスト

（敬称略）

何事も笑って前に進みましょう

【審議事項】　●2024-25年度 年間プログラム　●2024-25年度 7月・8月・9月プログラム
●8月・9月例会変更（夜）について…８月役員理事会（なりた温泉） ・ファイヤーサイドミーテ
イング&納涼会（8月6日） ・例会変更（移動例会・９月18日）　●2024-25年度予算(案)
●国際ロータリー第2530地区2024-2025年度送金関係一覧　●納入金徴収　●米山奨学
生奨学金授与　●クラブ細則 クラブ慶弔規定　●年間新聞広告
●その他…令和6年度郡山市献血協会 会費納入・社会福祉法人 福島いのちの電話 寄付金・
会員入退会・郡山市民文化祭参加行事 次世代文化祭～あさかの里の100年まつり～参加者
100名への協賛(お菓子)
【報告事項】　●地区2024-25早川敬介ガバナー年度各種資料　●その他資料…2024年度
郡山市団体登録書 ・2024-25年度ガバナー公式訪問の会長・幹事会 協議事項

第1回役員理事会　令和6年7月2日（火）

ニコニコBOX

米山記念奨学会

財団 BOX
塩 田 義 智 中 村 秀 勝 橋 詰 勝 雄

　

　

小 池 正 幸 根 本 朝 秋 上 田 　 眞

塩 田 義 智 中 村 秀 勝 小 池 正 幸 根 本 朝 秋 上 田 　 眞

●他クラブ出席　地区事務担当セミナー（6/15）…佐藤雄三　栁田佳子
　本年度・次年度中央分区9RC会長幹事会親睦ゴルフコンペ（6/20）…川村雄一郎　
　上田　眞　小池正幸　中央分区9RC新旧会長幹事会（6/20）…川村雄一郎　
　上田眞　塩田義智　栁田佳子　佐藤雄三　小池正幸
　郡山西RC・郡山西北RC（6/26）…川村雄一郎幹事報告　栁田佳子幹事

　今年ももう7月です。現在就職活動をし
ていますが、やるべきことがたくさんあり
ます。絶えず自己分析を行い、経験も重ね
てきました。
　今後とも頑張りたいと思います。

米山奨学生 周 鋆玥（シュウ インゲツ）さん

1年間よろしくお願い致します。

佐藤雄三さん（7.6）　

　

7月の誕生日

●6月のロータリーレート　1ドル＝161円
●レターBOXへの配布
　ロータリーの友7月号、ニコニコ寄付2023-24年度領収証
●会員入退会
　東邦銀行郡山南支店・菜根支店、三瓶洋一支店長が転勤
　され、後任者として　伊藤雄一新支店長が入会されること
　が承認されました。

任命証　
2024-25年度中央分区ガバナー補佐　
　佐藤雄三会員

上田　眞 会長エレクト
　来年に向け勉強してまいります。一人
では何もできません。会長をサポートし
ながら、昨年は栁田さんにたくさん助け
て頂きました。その恩返しができればと
思います。
小野広司 クラブ管理運営副委員長
　プログラムは、根本委員長のもと、今
年は夜の例会で積極的にコミュニケー
ションを図れる企画を考えています。
山内崇史 奉仕プロジェクト委員長・次年度幹事
　次年度幹事として塩田年度から勉強
します。奉仕プロジェクトは、限られた
予算で例会をいかに盛り上げるか、皆様
のお知恵を借りたいと思います。
佐藤雄三 中央分区ガバナー補佐
　「四つのテスト」の「みんなのためにな
るかどうか」は、ロータリーの土台。プロ
グラム、奉仕活動、ボランティア全てが、
みんなのためになるかどうかが基本で
す。それを念頭に置いて頂ければ、素晴
らしい会になると思います。
　会員増強は、今年度は退会者０。人数
は少ないですが、郡山東RCの雰囲気は
とてもいいです。ぜひこの人ならという
人を推薦して下さい。

委員会より一言
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2024年7月16日（火）第2回例会
（通算 2499回） 開会点鐘 それでこそロータリー　四つのテスト

　日本には四季があります。四季
を感じて1年を過ごすのが大切だ
と思います。今は子どもの数が少
なく、子どもたちが屋外で遊ぶ機
会も少なくなっています。もっと
もっと外で体を動かして、小さい
うちから丈夫な体を作るのが大事
です。私が子どもの頃は、夏休みに入るとラジオ体操をして
いましたが、今はほとんどやらないそうです。皆様は小さい
頃からいろいろな経験をされてきたと思います。その経験を
若い世代に伝えて頂ければありがたいです。

子どもたちを外へ

　

会長あいさつ　　　　　　　　　　　　塩田義智 会長

クラブ総会　司会 山内崇史 幹事代行　

クラブ協議会　2024-25年度委員会活動計画

幹事報告　　　　　　　　　　　　山内崇史幹事代行
●2024-25年度ロータリー・リーダーシップ研究会のご案内
　第7期パートⅠ 8月24日（土）・郡山ユラックス熱海
　（定員60名）8月9日締切

塩 田 義 智
相 山 　 進

髙田藤太郎
川村雄一郎

中 村 秀 勝
早 川 源 一

加 藤 昌 幸
小野広司　

　

橋 詰 勝 雄
　

小 川 則 雄
　

根 本 朝 秋

　　　　　会員数27名　出席14名　欠席13名　出席率51.85％　
　　　　
出席報告

（敬称略）

ニコニコBOX

米山記念奨学会

財団 BOX
塩 田 義 智 中 村 秀 勝 小 川 則 雄

　
根 本 朝 秋 川村雄一郎

塩 田 義 智 中 村 秀 勝 橋 詰 勝 雄 根 本 朝 秋 川村雄一郎

●他クラブ出席　地区前期地区委員会（7/6）…川村雄一郎　佐藤雄三
　郡山安積RC（7/16）…佐藤雄三　小池正幸

　本日のクラブ総会出席人数は14名、
当クラブ定足数は3分の1の9名、従い
まして各議案を審議定足数を満たし
ております。

　　

2023-24年度監査報告　
　中村秀勝さん
　7月12日事務局にて、川村直前会長、
上田前年度幹事、監査橋詰勝雄会員、
私とで会計監査を行いました。通帳、
経理、決算表を精査、監査の結果、相違
ないことを認めました。
　（質疑応答後、
　　全会一致で承認されました）

　
　（質疑応答後、
　　全会一致で承認されました）

2023-24年度決算報告　
　川村雄一郎直前会長

2024-25年度予算
　会計　髙田藤太郎さん

長期戦略…「3 年間の目標と計画」が地区方針です。ロータ
リー賞を目指します。
危機管理…・個人情報取扱に関する規定の遵守。事業継続
計画(BCP) に基づく方針の決定。奨学生に対して法令遵守
とガバナンスの確保を周知します。
文書管理…定款・細則その他の規定文書にしたがってクラ
ブの定款・細則の変更を行います。

秩序正しく、品位があり、なおかつ能率的なクラブの例会
を維持します。

例会を月3 回程度開催を前提とし、限られた予算の中、楽
しいプログラムを実行していきたいと思います。
　
会員の出席率のアップをめざします。寄付金につきまし
ても、委員会の名前の通り、笑顔で対応いたします。
　
例会は毎月3 回を目標に開催、プログラムは会員同士の
親睦を深めるとともに地域社会の発展に寄与する活動
を展開します。また、夜の例会を定期的に開催します。

HP、会報をもって積極的に対外的、対内的に発信してまい
ります。各委員会、例会の活発な活動が全てです。

佐藤雄三副委員長と直前会長のサポートを受け、委員会の
運営にあたります。会長幹事の応援、協力を委員会全員で、
してまいりたいと思います。

職場訪問を中心とした移動例会を多く実施する方針とな
りました。例会のご希望・提案がありましたらご連絡いた
だければ幸いです。

例会が増えたことで、積極的に外に出て、職場訪問を通
して自己研鑽に励みます。
　
猪苗代湖水草回収作業、民話公演を計画しています。
国際奉仕では友好クラブとの交流を目指します。
　
継続事業として「郡山の民話」訪問公演へ、積極的に参加
してまいります。米山奨学生のお世話クラブでもあり、
留学生との交流を通して学んでいきたいと思います。

ロータリー財団年次寄付、米山記念奨学会特別寄付は、自
由意志による寄付になりました。自主的な寄付をよろしく
お願い致します。

長期戦略・危機管理・文書管理委員会
小池正幸 委員長（代読）

SAA 加藤昌幸 委員長

クラブ管理運営委員会　根本朝秋委員長

　1.出席・ニコニコ委員会　早川源一 副委員長

　2.プログラム親睦委員会　早川源ー 副委員長

公共イメージ・IT委員会　小野広司 委員長

会員増強委員会　過足和茂 委員長（代読）

奉仕プロジェクト委員会　山内崇史 委員長

　
　1. 職業奉仕委員会　小川則雄 副委員長

　2. 社会・国際奉仕委員会　高田藤太郎 副委員長

　3.青少年奉仕委員会　齋藤孝子 副委員長（代読）

ロータリー財団・米山記念奨学会委員会  中村秀勝 委員長
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2024年7月23日（火）第3回例会
（通算 2500回） 開会点鐘 我らの生業　四つのテスト

　皆様、体調管理はいかがでしょ
うか。酷暑を乗り切るには、日頃
からの食生活です。食べることは
生命を維持する原動力、季節の物
をどんどん食べて、健やかになっ
て頂ければと思います。
　私は夕方仕事から帰ると、冷た
いものをごくごく飲んでしまい、なかなか食事までたどりつ
かず、家族に申し訳なく思っています。家庭での食事は大事、
しっかりとした食生活をしてほしいと思います。
　今日の例会場は、小池正幸さんのなりた温泉です。お世話
になります。今年度は例会場を変更しながらまいります。何
かありましたら助言をお願い致します。

　私が所属している富岡RCの
2023年度の会員増強の実績を申
し上げますと、純増12名、増加率
31.58％です。当初の目的を大き
く上回る成果を上げました。これ
にはいくつかのきっかけがあり
ます。
　富岡RCは1970年創立、54年に
なります。例会場はサッカーの聖
地Jヴィレッジです。しかし東日本大震災と原発事故で全住
民避隣、Jヴィレッジは7年以上東電の関連施設になりまし
た。その時の会員数は45名ですが、東京電力の関連企業も多
く、クラブは消滅危機となりました。
　震災後、初例会は5月25日、避難先のいわき市で参加者9
名。当時の会長、幹事の大変な努力で、なんとか次年度につな
いでくれました。このような状況でしたが、2022年度末は会
員数38名（うち女性5名）、2023年度末は50名（女性7名）にな
りました。最近の例会の出席率は70～80％です。
　純増のきっかけは、2022年4月、ユラックス熱海で行われ
た会員増強セミナーの田中久夫先生のお話です。先生が高崎
RC会長年度で、会員数64名から115名に成長させた会員増
強のお話です。
　その中で、うちもやればできるのでは？と思うことがあり
ました。高崎と被災地富岡は違いますが、できることがあり
そうです。その時、私の会員増強のスイッチが入りました。
　まず田中先生の著書「ロータリーに入ろう」を読みながら
資料を作り始めました。「年間51人の会員増強！～高崎RC田
中久夫氏に学ぶ会員増強の手法～」です。今日は、その一部
「会員増強の壁」を、田中先生の言葉として、クラブが抱える
平均的な4つの問題としてご紹介致します。
1.シニア会員自らが自覚するべきことを正しく認識していないこと
　昔は頑張っていた先輩たち、もう一度若い会員に本物の
ロータリアンとしての矜持を見せてほしい。若手会員から可
愛がられる好々爺に徹すること。
2.新会員へのフォローが不足していること。
　誰かがやってくれるだろうと思っていると、3年未満の会
員は退会してしまいます。新会員の退会は周りのターゲット
層をガッポリ喪失します。

毎日暑い日が続いています。

ゲスト卓話「会員増強の手法と実績」
地区会員増強委員会副委員長　西山由美子様（富岡RC）

　

会長あいさつ　　　　　　　　　　　　塩田義智 会長

幹事報告　栁田佳子 幹事

台湾花蓮大震災寄付 感謝状紹介　
　上田　眞 前年度幹事

●米山奨学生との交流会のご案内（7月25日）
　当クラブでお世話をしている周さんも参加。

塩 田 義 智
根 本 朝 秋

栁 田 佳 子
相 山 　 進

中 村 秀 勝
上 田 　 眞

加 藤 昌 幸
早 川 源 一

佐 藤 雄 三
小 野 広 司
　

橋 詰 勝 雄
齋 藤 　 恵

小 池 正 幸

　　　　　会員数27名　出席13名　欠席14名　出席率48.15％　
　　　　
出席報告

（敬称略）

ニコニコBOX

米山記念奨学会

財団 BOX
塩 田 義 智 中 村 秀 勝 橋 詰 勝 雄

　
小 池 正 幸 根 本 朝 秋 上 田 　 眞

塩 田 義 智 中 村 秀 勝 小 池 正 幸 根 本 朝 秋

●他クラブ出席　福島グローバルRC（7/22）…佐藤雄三　小池正幸
　郡山西RC（7/24）…佐藤雄三　小池正幸
　郡山北RC（7/25）…佐藤雄三　小池正幸
●ビジター　地区増強委員会副委員長　西山由美子様（富岡RC）

　台湾花蓮RCから「国立東華大学
地震火災教具復旧事業寄付」支援
事業の提案があり、寄付金を送金
致しました。

西山由美子様（富岡RC）

3.その年度の会長・幹事がヤル気がない
　無理せず無難にやり過ごす、知らないヤツが入ってきたら
輪を乱すかもしれない。　
4.若手・女性を入れられない
　地域性や状況は違いますが「なぜうちのクラブに若手や女
性が入ってこないのか？」理由を考えてみたことはあります
か？行動するのが怖いだけです。田中先生の言葉です。
　富岡RCでは、毎月必ず「夜間・会員増強会議」を開催。ここ
が大きなポイントだったと思います。参加は会長、幹事、会員
増強委員会、周りに新会員適齢期の友人が多そうな若手会員
です。お酒が入り楽しい雰囲気で、アイディアがどんどん出
てきます。候補者リストを作り、毎月更新します。声かけ担当
からの結果や進捗報告、これを肴に飲む楽しい時間です。
　最終的に46名の候補者リストができました。もちろん次年
度会員増強委員会へ継続します。リストはクラブ内で共有。
会員一丸となって楽しく取り組むことができました。
　ロータリーの楽しさを伝えながら「一人ではできない奉仕
活動、クラブを通じて奉仕の仲間をつくろう、互いに認め合
う仲間をつくろう」とお話させて頂きます。
　富岡RCでは、2027年に会員数60名、女性会員比率20％を
目標にしています。管内4町村は人口25,000人位、震災後の
帰還率を考えると住んでいる人はもっと少ない。郡山東RC
は、素晴らしい地域に存在しています。まだまだ伸び代があ
ると思います。
　入会候補者との出会いは一期一会、チャンスを逃すことな
く、誠意と情熱をもって会員増強に取り組みましょう。
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